



AUTONOMIE Night Fever 03.10.'20

www.autonomie.brussels

> Art au Frigo par Paul de Toytot pour 'AUTONOMIE

Le concept *Art au Frigo* s'intéresse aux mécanismes inhérents aux expositions de type white-cube cherchant en outre à proposer et valoriser des espaces indépendants d'exposition. Les deux compartiments du réfrigérateur sont consacrés à deux espaces bien distincts : la salle d'exposition prenant place dans la partie réfrigérée et l'espace social du vernissage dans la partie congélation remplie fictivement ou réellement de boissons pour les visiteurs.

Les frigos récupérés dans l'espace public deviennent ainsi de nouveaux lieux d'exposition que s'approprient les artistes avec des interventions éphémères.

Les frigos, malgré leur situation devenue précaire par leur abandon, deviennent de véritables white cube, des espaces de présentation inhabituels mais chargés de sens.

A ne pas manquer le samedi 3 octobre à partir de 20 heures.

Une proposition originale de 'AUTONOMIE.